



～～ゴールデンウィークが終わっても三和っ子は元気です～～

運動会後三連休があって三日登校、そして四連休後の登校でなかなかペースがつかめないところのあったと思いますが、7日の登校はみんな元気な笑顔でした。

内科検診では、今年度から学校医としてお世話になる「わんぱくさいとうこども医院」齋藤淳先生にしっかり診てもらった子どもたち。受診案内が届きましたら、速やかな受診をお願いいたします。

また、様々な感染症がまだ出ているとお話がありました。子どもたちは、担任の先生と共に外から帰った後、給食の前などに手洗いうがいに励む姿が見られます。たまに「ハンカチ忘れた!」という声が聞こえることもあります。学校でハンカチはお貸しすることができませんので、忘れずに持たせてください。



～～～交通安全教室を行いました!～～～



日常生活を安全に保つために必要な事柄を理解させ、自他の生命(いのち)を尊重し、安全な生活を営むことのできる態度や能力を養うための安全教育を定期的に行っています。

5月9日(金)、全学年が交通安全教室を行いました。郡山市セーフコミュニティ課様、三穂田駐在所長様、昭和ドライバーズカレッジ様のご協力をいただきながら実施しました。正しい道路歩行の仕方や正しい自転車の乗り方、信号機のある交差点での渡り方、自転車の点検の仕方について実演や危険な箇所立ち止まりながらいねいにご指導いただきました。最近、国内のあちらこちらで痛ましい交通事故が起きています。三和小からは、交通事故を絶対に出さないようにみんなでがんばっていきたいと思います。



～～みんなで民話を聞きました!～～ 郡山市にもたくさんのお話があります

今年度も品竹悦子先生にお越し頂き、民話を聞く会を実施いたしました。身を乗り出して民話の世界にどっぷりひたっている児童もいました。ゆったりとした温かい言葉の世界に子どもたちだけではなく、大人の私たちも引きこまれました。

